



## Internationale hessische Seniorenmeisterschaften

Am 7. und 8. Februar trafen sich die deutschen Seniorenfechter zusammen mit Fechtern aus Ungarn, Italien, Polen und Mazedonien in Kassel zu den diesjährigen internationalen hessischen Senioren-Meisterschaften. Bei diesem ersten Qualifikationsturnier für die deutsche Senioren Rangliste war, wie in den vergangenen Jahren, der Neunkircher Seniorensäbelfechter Wilfried Schneider mit am Start.

Die Vorrunde begann schon erfolgsversprechend, alle sechs Vorrundengefechte konnte der Neunkircher für sich entscheiden. Das bedeutete die direkte Qualifikation zum Halbfinale. Hier traf Schneider auf den Leipziger Rainer Steidl, den er in der Vorrunde mit 5:1 besiegte. Mit einem erneuten Sieg von 10:9 zog der Fechter des TuS 1860 Neunkirchen ins Finale ein. Sein Gegner war hier Helmut Helfricht, ebenfalls vom FC Leipzig. In einem äußerst spannenden Gefecht, in dem er zweimal in Führung lag, unterlag Wilfried Schneider mit einem knappen 9:10 Endergebnis. Das war für den Neunkircher Fechter die Silbermedaille, drei Ranglistenpunkte und Platz 2 in der aktuellen DFeB-Seniorenrangliste. Insgesamt ein hervorragender Jahresauftakt.

08.02.2015 – Florian Schneider